



Florida
Developmental
Disabilities
Council, Inc.

Plataforma Legislativa 2025



El Consejo para Personas con Discapacidades de Desarrollo de Florida (FDDC) ayuda a las personas con discapacidades intelectuales y de desarrollo (D/ID) para que formen parte de sus comunidades.

Cada año, el FDDC decide en qué proyectos va a trabajar con el fin de lograr cumplir su misión.

Este documento cubre algunos de los planes del FDDC para el 2025.



Contáctanos

Margaret J. Hooper,
Directora de Políticas Públicas y Abogacía
email: MargaretD@fddc.org
el sitio web: www.fddc.org

Nuestros Cuidados Son Importantes

Una de las formas en que el FDDC trabaja para ayudar a las personas con D/ID es educando a otros respecto a los asuntos que son importantes para estas personas y sus familias.

Este año, el FDDC emitirá una serie de videos llamada "Nuestros Cuidados son Importantes (Our Care Matters)" que muestran historias de la vida real sobre las personas con D/ID. La meta es ayudar a que todos entiendan por lo que pasan las familias de estas personas y la forma en que las cosas se pueden mejorar para ellas.

Además, este año, el FDDC se centrará en tres áreas específicas en las que las personas con D/ID necesitan ayuda. Estas áreas son:



1

Cómo encontrar los servicios

2

La vida en el hogar y la comunidad

3

Las personas mayores que son cuidadores



Recomendaciones

El FDDC está centrado en estas tres áreas, en las que las personas con D/ID necesitan ayuda:

1 **Cómo Encontrar los servicios:**

El FDDC desea que a las familias se les haga más fácil encontrar los servicios que necesitan. En este momento, encontrarlos puede resultar un poco confuso, ya que hay muchos sitios donde buscarlos. Deberían contar con un método sencillo para poder encontrar toda la información.

El FDDC también quiere que resulte fácil poder seleccionar entre los servicios disponibles y que siempre estén actualizados.

2 **Ayudar a las Personas Mayores que son Cuidadores:**

Muchas personas mayores con D/ID viven en su hogar con miembros de su familia que también están envejeciendo. Muchas personas en Florida están esperando para conseguir ayuda con los servicios de Medicaid en el hogar.



El FDDC desea crear un sistema para ayudar tanto a los cuidadores como a las personas con D/ID a medida que van envejeciendo. Esto se puede lograr asociándose con otras organizaciones que se especializan en la población que se va haciendo mayor o va envejeciendo.

Recomendaciones

3 La vida en el Hogar y la Comunidad:

Medicaid ayuda a las personas con D/ID para que vivan en su hogar, y no en grandes instituciones. El FDDC quiere que las familias tengan una ayuda de mayor calidad para poder seleccionar los mejores servicios. Es importante seleccionar el lugar adecuado para vivir, a medida que van cambiando las necesidades. El FDDC también desea asegurar que las personas consigan el apoyo más apropiado para que siempre estén seguras y saludables.

Una forma de hacerlo es mantener las exenciones de los Cuidados Dirigidos al Consumidor (Consumer Directed Care) de Florida que ofrecen más opciones para seleccionar los proveedores de servicios a un menor costo. Esto resulta especialmente útil en las áreas rurales que cuentan con menos opciones. Las personas con D/ID que usan las exenciones del estado deben poder conseguir servicios importantes, como los de apoyo personal y los de terapia de conducta, que los ayuden a estar siempre seguros. El FDDC recomienda y busca que los prestadores de servicios tengan una fuerza de trabajo sólida y estable.

A veces, las personas que tienen tanto D/ID como problemas de salud mental, van a hospitales cuando no necesitan hacerlo. El FDDC está tratando de encontrar vías para poder ayudar, de manera que más personas se puedan quedar en su hogar, incluso aunque tengan problemas de conducta. Por ejemplo, la Agencia para Personas con Discapacidades (APD) está probando incluir, en sus equipos móviles para crisis, a expertos en discapacidades de desarrollo, a fin de que puedan ayudar a las personas con D/ID para que estén seguras durante las crisis de salud mental que surjan en su hogar.